の趣旨に基づいた対応につい 設の管理担当部署に対し、法

事

おける実施状況につ

7

契機として、市関連施 健康増進法の施行を

第 1

次職員定員管理計

画に

公共施設における

受動喫煙防止対策について

原則完全分煙実施へ

について具体的に検討するた

市関連施設の管理担当部

また、受動喫煙の防止対策 周知徹底を行ってきた。

答弁

5年間で46名の職員定数を減員

平成17年度より

治 だ IJ 市 会 ょ

とある。本市の取り組みは。 よう努めなければならない」 るために必要な措置を講ずる

答弁

定点学級での開設を継続

策の後退により出席率が低下 8つの定点開設学級は市の政 になるが、土曜開設している

おむね利用できていると考え 通級を申請された児童は、 より定点開設学級への お

級に平日通級している児童の また、8定点を除く育成学

土曜日の過ごし方については、

の開設を継続していきたいと も行いながら、8定点学級で

待機児童の解消は緊急の課題

である。本市が今後取り組む

待機児童への対策は。

を見直すべきではないか。 要望は依然として強く、閉級 した。しかし、土曜日開設の 保護者の就労実態に

ため、 朝夕の開設時間の延長 童保育

育成学級の土曜閉級につ

しし 7

級が実施されて3年目育成学級の土曜日閉

考えている。 平日と土曜日の 級やそれ以外の対応をしてお 情に応じて、定点学級への通 設は定着してきているものと り、8定点学級での土曜日開 それぞれの家庭の考え方や事

保護者選択制を導入し、また 級の安全な運営体制を確立す 利用率が大きく離れている実 態がある中で土曜日の育成学 送迎に必要な時間を確保する るとともに、定点通級学級の る。本市においても、保育所 配分する方針を打ち出してい

育

次世代育成支援に予算を重点 問

口作戦」の推進など、 政府は「待機児童ゼ

解消について

保育所待機児童の

保育所の分園整備を 答弁 中心とした施設整備を検討 現 在、

97名となっており、施設整 の30名増を行う予定である。 充実の1つとして、乳児定数 倉保育所の民営化に伴う施設 められている状況である。 備を含めたさらなる対応が求 平成17年度に向け、北小 待機児童数は

介

努力しており、この秋にも用 を立て、早い時期での開設を ある。それを受け、事業計画 地確保のめどが立つ見通しで に適切な用地の確保に向けて 討している。 現在、分園設置 主とした施設整備について検 保育所の分園(注)の設置を また、緊急的対策として、

程度の規模で児童福祉施設最 低基準を満たすことを基本と めざして検討を進める。 注)保育所の分園とは、児 見書中の新予防給付の対象は 現行の要支援と要介護 の者 定する予定とされている。 意 が報告されている。厚生労働 省では年末までに改正案を策 しに当たり多岐にわたる課題 れた意見書では、見直 厚生労働省より示さ

応を図った結果と考える。 平成16年9月1日

護 として、メディアの! 本市観光の基本方針 介護保険制

定され、今後10年間をめど 占 が平成14年3月に策 宇治市観光基本計画

現在の進みぐあい及び課題は。

ら対応が必要であると認めら また、市民サービスの観点か

光

っている。また新1万円札発 にし、観光客の誘致推進を図

行にあわせた取り組みの実施

と考える

が、市の見解は。

限の配置を行った結果、職員 れる業務については必要最小 あった新たな行政需要に対し、 画策定時点において予測困難で 減員ができなかった原因は、計 名の減員となった。 の減員目標に対し、結果46 定員管理計画における52名 積極的かつ計画的、効率的に対 なお、当初の目的より6名の

「官公庁施設を管理するもの

完全分煙 (空間分煙)をする

た健康増進法において、 昨年5月に施行され

市の管理する施設について、め、平成17年度より、原則、容や関係機関等の動向を見定

まえる中、検討会議の検討内

対する市長の見解は。

今般、このような経過を踏

ら、全面禁煙の方向も視野に

他市町の動向等も注視しなが

管理計画が平成12年度より

目的とした第1次定員

職員定数の見直しを

入れて検討を行ってきた。

計画は本年度にて最終年を迎 5カ年計画で実施された。当

えるが、実施状況及び結果に

査を行い、検討会議の中で、 署に対する喫煙対策の実態調

問

これを利用するものにつ

よう決定した。

である。この課題の対応とし

て、事務内容や事務量に応じ

た適正な職員配置を目指して

員定員管理計画を策定した。

総人件費の抑制は大きな課題

い財政状況が予測される中

のもと、より一層厳し

厳しい社会経済情勢

て受動喫煙(注)を防止す

(注)受動喫煙とは、室内又

はこれに準ずる環境において

他人のたばこの煙を吸わされ

問

喫煙対策

とする宇治市の観光施策並び た。策定から2年半になるが、 に関連施策の方向性が示され

伝達手段を活用して宇治の魅

力を国内外に発信するととも

の解消のにおいて

掃等の対

応を図り、一定の効 ために、尿石除去清 認識している。臭い も完全に解消できて

いる学校もあるが

組みを継続強化し、

あらゆる

段階で実

施したトイレ改修後 施設整備計画の初期

て、学校

なっている臭いについ

学校トイレで問題に

や、広域観光連携の強化に努

めている。今後も、情報発信

を中心としたソフト面の取り

観光施策について

は対鳳庵、

源氏物語ミュージ

んでいる。また本年4月から

を旅行業者が販売可能なよう

だが、自

イレ改修

て解消さ

である。

抜本的な改修が必要

アム、植物公園のクーポン券

ァンクラブ創設、宇治探訪ホ ローバルな情報発信、宇治フ

ムページの作成等に取り組

つの柱として取り組みを進め

観光タイアップ強化を4

育

観光都市の基盤整 パッケージ化と周

ており、世界遺産を通じたグ

教

宇治の魅力を国内外に発信

よる影響に

うい

7

度の見直

に

答弁 引き続き自立に向けた

サービスを提供

しの時期を迎える。平成15

年度の本市の各介護度認定者 今回の見直しによる本市への を超える伸びを示しているが、 数及びサービス利用者は予想 は施行後5年目の見直 来年度介護保険制度 況から見れば財政的な影響は 在の要支援と要介護 の認定 い。 用できるよう検討していきた き自立に向けたサービスを利 今後、国から具体的な改正内 は少なからずあると考える。 るが、軽度の認定者への影響 あまり大きくならないと考え る。このことから比率的な状 給付額は18・6%を占めてい 者は全体の4%、サービス な影響については新予防給付 の内容によって変わるが、 しても現在の利用者が引き続 容が示される予定だが、市と 現

影響及び対策は。

乳幼児医療費助成など 子育て支援について

しもいよ 入り、計 示してい ている。児童育成計画の見直)助成は府の制度どお 画推進協議会に市が 医 いよまとめの段階に 南部では最もおくれ 本市の乳幼児医療費 療 業についての意見を十分に踏 協議会での具体的な施策や事 済的支援の充実を図る施策と 減についても計画策定の中で まえ、乳幼児医療費の負担軽 して引き続き計画の予定をし ているが、児童育成計画推進

ものか。

で問

児童育成計画の中で検討

画においても子育て世代の経 考える。 医療費負担の軽減に は財政上難しいものがあると の医療事情等も含め拡大実施 であり、大きい市になればな 国の制度として制度化するよ 成計画や策定作業中の行動計 ついては、現在見直し中の育 るほど受給者数が多く、地域 いずれも人口規模の大きい市 う要望しているところである。 実施をするのは府下7市で も、府全体の制度、さらには 来年度も府の制度どおりの については本市から乳幼児医療費助は れていないのが現状 の当初3カ年で、ト 学校改修10力年計 いの問題は依然とし は済ませたとのこと 抜本的改修を 学校のトイレについて 光触媒により臭いを分解する 対策を新たに導入 情である。 完全に解消していないのが実

年以降に拡大実施をすること 成果があると判断すれば、 検証しているところである。 で臭いを分解する対策を講じ ており、現在、効果の程度を 本年度には、さらに光触媒 来

場合等にあわせて対応を検討 感を維持しやすい空間づくり ては、 も考えている。 択される事業などを実施する を目指し、国庫補助として採 する考えである。 また、抜本的な改修につい 快適で機能的な、清潔